

Ein Jahr Car2go in Berlin

In Berlin erwartet Car2go zum einjährigen Geburtstag heute den 50 000sten Kunden. Zur Begrüßung erhält dieser einen Gutschein über 500 Freiminuten. Die insgesamt 1200 Smart Fortwo der weltweit größten Car2go-Flotte haben sich in den vergangenen zwölf Monaten einen festen Platz im Stadtbild und eine Spitzenposition unter den Carsharing-Anbietern an der Spree erobert.

Weit über eine Million vollautomatische Mietvorgänge wurden bislang zwischen Spandau und Köpenick im rund 280 Quadratkilometer großen Geschäftsgebiet mit den weiß-blauen Fahrzeugen absolviert. Dabei wird Car2go von vielen Kunden ergänzend zum bestehenden Angebot der BVG genutzt.

Der Start des gemeinsam von Daimler und Europcar betriebenen flexiblen Mietsystems für Autokurzzeitmieten erfolgte in Berlin am 26. April 2012 mit zunächst 1000 Smart. Aufgrund des großen Erfolges wurde die Flotte im Herbst 2012 um 200 Fahrzeuge aufgestockt. (ampnet/nic)